

Mapa conceptual

Jorge Santis García
Segundo Parcial
Interculturalidad y salud II
Dr. Sergio Jiménez Ruiz
Medicina Humana
Segundo Semestre Grupo "B"

Dr. Sergio Medicina tradicional chiray Japonesa Jorgevanto Garcia la medicina tradicional China, originada hace mas de 2,000 años, se basa en la filosofia de que la enfermedad es conservencia del frujo inademado de la luerra vital. Se restablece la circulación de que mediante el equilibrio de las fuerzas opuestas del yin y el yang, que se manificatan en el cuerpo como el Frio y calor, interno y externo y deficiencia y exceso. Se utilizan diversas prácticas para preservar y vestaurar el gi y por la tanto la salud. Los más comunmente Utilizados son. Hieruas medicinales, a cupunturas otras pradicas incluyen dieta, masaje y ejercicio de meditación llamada qui gong la MIC utiliza a menu. do categorias de diagnóstico que no se corresponden con los conocimientos científicos actuales de la biolo. gía y de la enfermedad (parejemplo, deficiencia general, exceso de vin o vang). La obtención de pro-esas de alta ralidad es dificil, sobre todo porque los ingredientes activos de las hierras de MIC no se purifican menudo no se identifican y pueden ser númerosas. Por lo tanto, la determinación de la dosis es dificil o imposible y la dosis puede variar de una fuente herbacea a otra- La información sobre biodisponibilidad, farmacocinética y farmacodinámica no suele estar disponible Ademas, los ingredientes activos pueden interactuar entre si de manera compleja y variable. Tradicional mente, la medicina china con hiervas utiliza fórmulas que contienen mezclaz de biervas para tratar diversos trastornos, las fórmulas tradicionales se pueden estudiar en conjunto o bien se puede estudiar cada hierva de la formula individualmente. Una trierba, usada por si sola, no puede sei tan efiraz y puede tener electos adversos. Sin embargo, la investigación convencional actual favorece el estu-

Jimenez Ruiz Jurge Sile 10 El naturismo es una doctrona que considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser natura. les. Suele Promoverse bajo términos tales como medicino naturo Pática; natural, tradicional, alternativa o verde. No se considera aqui la acepción muy extendida en Eurora del naturismo como sinónimo de movimiento nudista. Los Partidarsos del natu rismo asumen que el uso tradicional de los PreParados naturales es garantio suficiente como Pa ra asumer su validez como medicamento, a Pe-Sar de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos. De ahí que por regla general los naturistas soslayen los estudios clinicos y Preclinicos a que se somete hoy dia cualquier Producto con Posibilidades tera-Péuticas. Tales estudios Permiten determinar su acción médica y bioquímica en el organismo, su eficacia, la ausencia de componentes nocivos o el cociente daño beneficio si los hubiero, la fórma la de los comprestos quimicos responsables, las dosis adecuadas, contraindicaciones, reacciones ad vexsas e interacciones con otros medicamentos. A veces se invoca el naturismo como argumento a favor de survesto sistema curativos ajenos a la ciencia, tales como la terapia floral, la medicino bio energética o la homeopatia. La terapia Floral es uno doctrina curativa del siglo xx, de indiscutible caracter religiosa cristiano e inspiración divina, según reconoció su Pro Pio autoro. La medicina bioenergética, aunque hoy día se Presenta con ropajes muy diversos. Se basa en consertos relaçõos chinos o hindúes muy antiguos; sus Partidarios tienden a de Formar o tergi-

MANTS TERAPEUTICO

neta estamos cotidiana y Permanentemente influencia. dos Par el magnetismo, Por el solo hecho de usus sobre la tierra, que es, en si misma, un gingantesco emán. Va desde tem Pos remolos, el hombre ha sabido que unas rocas de la región de Magnesia, en el Asía menor, Pose ion cualida des magnéticas. Es, Precisamen te. Por el nombre de esa región que los fenómenos Provocados Por esos materiales se llaman magnetismo y todos las elementas con esas Profedades Se conocen con el hombre de magnetos. Los magnetos o Pmanes, Hamados también imanes Permanentes Para diferen charlos del electroliman que mantiene sus Profiedades magnéticas sois cuando está conedado a la coniente, han demostrado ser altamente benefisiosos Para Ciertas dolencias, y ya desde tienrios inmemoriales han sido utilizados Para aliviar la rigidez de los múscolos y articulaciones, o metigar los dolores corforales. En la clinica de medicina Natural y Trad'icional del Instituto suPerior de Ciencias Médicas de Camaguey, utilizamos indistintamente la magne-totera Pia y la electro magnetotera Pia, en las afeccio-nes del a Parato locomotor; en las enfermedades más generales la magnetatera Pia con imagenes Permanen tes de alta Potencia y Para las lessones mas loca-1920 das la electro magneto tera Pia, como informamos en un artículo Publicado en esta revista en el año 1996. La antigua literatura demuestra que ya las cevilizaciones más remotas, como la china, egipcia, j otras utilizaron los imagenes con fines curativos. Después de muchas experimentaciones a través de los años, se ha llegado al consenso de que los das Paros de un amán (Norte y Sur a Pasitiva y negatival no action de la misma

Referencia bibliográfica

- 1.-Supersmart. (2024). Medicina Japonesa tradicional: principios y tratamientos.
- 2.- Denise Millstine,. (2024). Medicina tradicional China.
- 3.- González Arias A., & Horta Rangel, F,A. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea.
- 4.- Mejia R. (2009). El viaje de la homeopatía en México. Apuntes sobre una historia extraordinaria. La homeopatía de México.
- 5.-. Sosa Salina, U., & Ramos Gonzales, C.V. (2000). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Revista cubana de ortopedia y traumatología.